
REGISTRO de REUNIÃO em HOME OFFICE do CGesTI 

 

No dia 08 de julho de 2022, convidado o Desembargador Dr. RUBENS RHIL PIRES CORRÊA, membro da 

Comissão de Tecnologia da Informação; reuniu-se o Comitê Gestor de TI do TJSP, sob a presidência 

deste comitê, Dra. ANA RITA DE FIGUEIREDO NERY e Dr. FELIPE ESMANHOTO MATEO (Juízes Assessores 

de TI),  Sr. MARCO ANTONIO LOPES SAMAAN (Secretário da STI), o Sr. FABIANO SOUSA MARTINS 

(Diretor da STI 1), Sr. MARCIO DO AMARAL MARTINS (Diretor da STI 2), Sr. JEAN RODRIGUES DE 

ANDRADE (Diretor da STI 3), Sr. MARCELO DOMINGUITO (Diretor da STI 4), Sra. GISLENE RIBEIRO 

(Diretora da STI 5) e Sr. EMERSON PERAZOLO (Coordenador da STI 5.3), que analisou e deliberou sobre 

os assuntos a saber: 1. Problemas na integração bancária SCP x BB x STI: Explicado a rotina de envio 

das guias para BB. Problema, BB reclama não ter recebido os pedidos. Verificado tecnicamente que os 

dados foram enviados. Fato semelhante já ocorrido no passado com a Prodesp e CNJ. Acionado na 

época a Microsoft para análise do processo e achar a falha. Sugestão de entrega por vídeo conferência 

e entrega na hora, apesar de que a rotina já seja automática. Foi pedido pela empresa atualização do 

FTP, o que será feito assim que a migração termine. Caso não se elimine esse tipo de impasse, sugerido 

alteração contratual para que a empresa BB fique responsável pelo processo de retirada do arquivo da 

base do TJSP. Sugestão da STI 1- reunião com o BB para garantir o recebimento via e-mail e posterior 

fechamento pos atualização do FTP. Além disso, reiterar as etapas no BB até que se conclua. STi 4 e 1 e 

2, participarão. Lembrado que estamos em uma situação crítica, prazo até final de agosto para todos 

os pagamentos. Deliberação; Aprovado. 2. Status da migração do Data Center: Apresentado o 

cronograma das migrações planejadas e executadas, informado que toda a migração do SAJ já foi feita, 

o banco de dado também já com cópia realizadas. Informado ainda que a próxima fase será crítica pois 

serão migrações com máquinas desligadas e que alguns Sistemas ficarão fora no final de semana. Já a 

partir de 17 de julho o restante da migração não interferira mais nos Sistemas dos usuários internos do 

TJSP juízes e serventuários. Deliberação: Cientes. 3. Wifi Barra Funda: Informado que o projeto é um 

sucesso, com excelente receptividade. O monitoramento do link será em tempo integral e a 

qualquer indicativo de aumento, será majorado o link. E o atendimento dos pedidos com a 

inserção dos mesmos está já automatizada. Deliberação: Aprovado. NADA MAIS.  
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